

EDITORIAL

Son ya seis números y nuestra revista va ganando audiencia y lectores. Por tal motivo queremos iniciar este número con una disculpa por los fallos técnicos que últimamente han podido observarse en el acceso a los artículos, pero –sin que sirva de excusa- se explican porque han confluído dos cambios importantes, uno en el IULCE, con la adquisición de un nuevo servidor al que hemos tenido que migrar nuestros contenidos, otro en la UAM, donde ha habido una mejora radical en la gestión de los repositorios (donde están nuestros accesos a índices y gestores nacionales e internacionales), estrenando un nuevo y potente buscador llamado [Bun!](#) .

Dejando a un lado estas incidencias, que afortunadamente han quedado atrás, podemos anunciar novedades positivas en este número, continuamos introduciendo mejoras en la senda emprendida para ir incrementando un poco más, semestre a semestre, la calidad de la revista. La revisión por pares se implanta de manera definitiva en la sección de artículos, siendo ya un hecho consolidado lo cual servirá para acercarnos más a los niveles óptimos en los índices de impacto. Nuestros *referees* irán aumentando en número y responsabilidad, ciertamente que en el resto de las secciones, como es la crónica de congresos y seminarios el empleo de esta herramienta de control es más bien indirecta dado que lo que se publica ya pasó el preceptivo control de calidad cuando se celebró el evento. Así mismo seguimos apostando por la recensión y crítica de libros proponiendo de este modo un amplio elenco de lecturas para este verano que comienza.

La dirección